



Port Racoon – neues Modelabel im H7

Schön lässig bei Tag und bei Nacht

Zwischen jungen, kreativen Läden wie dem Artsupply Thirdrail oder der Haarfiliale, befindet sich das junge Label Port Racoon im Rocker 33 in bester Gesellschaft. „Sportlich, lässig und immer tragbar“, bezeichnet Schneidermeisterin Jana Beier ihre Streetwear Kollektion von Kleidern, Shirts und Accessoires für Jungs und Mädchen. Die ist zudem noch genial individuell: Das Grundmuster wird gestellt, doch die Jersey-Teile werden auf Anfrage handgefertigt, dabei geht die Lablemacherin auf Farbwünsche und individuelle Größe der Kunden ein. Mit dieser Mischung aus Maßanfertigung und Konfektion stellt sie dem Einheitslook von der Stan-

ge einen neuen Trend gegenüber. Bald auch in Form von Abendkleidern aus einer Kombi von Jersey und indischen Stoffen. Neu ist auch die Stoff auf Stoff Technik, mit der die 27-Jährige den zweifarbigen Look ihrer Kollektion kreiert. Damit hat sie auch unlängst die Dancehallstars von TOK überzeugt, die sich beim letzten Stuttgart-Gig prompt fünf der schicken Shirts mit dem Stern auf den Leib schneiden ließen. Ihr Wunsch an die Stuttgarter: „Etwas weniger Style dafür ein bisschen mehr Mut zu Persönlichkeit.“

th

► Heilbronner Str. 7, S-Mitte, Tel. 121 505 19, Mo/Di/Fr 14-19 Uhr
u. nach Vereinbarung, port-racoon.de